
新成人、希望を胸に羽ばたく

令和４年上田市成人式を開催

１月９日㈰、市内７会場で成人式を開催し、
平成13年４月２日から平成14年４月１日生まれの
新成人1,119名が出席しました（該当者1,521名）。
実行委員会が式典の企画運営を行い、主催者式辞、
新成人代表誓いのことば
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などに加えて、中学校区
ごとに実行委員が作成した「思い出のスライドショーと
恩師からのメッセージ」の上映などが催されました。
新成人は心地よい冬晴れのもと旧友との再会を喜び、
大人としての新たな門出を祝いました。

※�検温、消毒、座席指定、時間短縮などの感染症対策
を徹底して開催しました。

式典の様子をご覧いただけます。
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0の誓い 新成人に、夢や目標を教えてもらいました。

Q1 　�実行委員長としてどのような思いで、どんなふうに活動してきたか
教えてください。

A1 　�最初のうちは、大学のことで手一杯なところもあり悩んだのですが、
コロナ禍で成人式ができるかどうかも分からない中で、自分たちで
工夫しながら思い出に残るような式がつくれればいいなという
思いでやってきました。

Q2 　成人式を終えての感想を教えてください。
A2 　�全員の動きを把握しながら、流れ通りにできたのでよかったと

思います。
Q3 　どのような成人になりたいですか。
A3 　�上田市に20年間ずっと住んでいますが、これからどう生きて

いくかはまだ決まっていません。
� �これからは学んだことを自分の力にして、最終的には上田市に

還元できるようにがんばっていきたいと思います。

実行委員長
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Q1 　�実行委員長としてどのような思いで、どんなふうに活動してきたか
教えてください。

A1 　�今年は地域ごとの成人式を行うことができたので、みんなの
思い出に残る式になるといいなという思いで活動してきました。
準備の段階については、オンライン会議などの不慣れな状況の中、
みんなでしっかり協力してできたと思います。

Q2 　成人式を終えての感想を教えてください。
A2 　�準備をしている段階では、自分が成人を迎えるという実感は

なかったのですが、みんなとこうやって会ったり担任の先生方の
言葉を聞いたりして、今は「やっと成人になったんだなあ」という
思いにひたっています。

Q3 　どのような成人になりたいですか。
A3 　�今は上田市に住んでいないのですが、約20年間上田市という

地域にお世話になったので、いつかは上田市に恩返しができる
ような成人になりたいと思っています。

実行委員長インタビュー

実行委員長としてどのような思いで、どんなふうに活動してきたか 実行委員長としてどのような思いで、どんなふうに活動してきたか
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